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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２４年第３回姶良市議会定例会（９月１０日 午前９時開会） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．森川 和美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．消防行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．公共施設の維持、

管理について 

 

 

 

 

 

 

 

３．教育行政につい

て 

 

 

 

 近年、救急車出動回数が非常に増加

している。救急医療体制の充実と高い

救命効果対策が求められている。 

 

（１）高い救命効果をめざすための工

夫、努力をどのようにしているか。ま

た、課題は何か。 

 

（２）消防と医療機関との連携につい

ては、問題はないか。 

 

（３）救急救命士配置人数は、全く支

障はないか。 

 

（４）新消防庁舎建設計画には、はし

ご車の配置が組み込まれているか。 

 

（５）消防長は、今後早い時期、内部

署員から登用すべきではないか。 

 

 

 老朽化に伴う更新投資が必要な公共

施設数と、修繕費、更新費の試算はさ

れているか。 

 教育施設及び市営住宅を含めて、優

先順位としてはどこの施設か。また、

これら全体の基金設置状況はどのよう

になっているか。 

 

 

（１）仮称松原小学校の建設が本格的

に始まった。２４年度は、基本設計料

9,070万円と、地質調査委託料 900万円

が決まっており、地質調査も９か所ほ

ぼ終了した。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 

 

 

 

 



- 2 - 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．森川 和美  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．地方公務員給与

について 

 平成２７年４月開校が決定している

が、現在の建昌小学校の児童数の推移

はどのようになっているか。 

 

（２）建昌小学校区内に一般住宅建築

申請が非常に多いが現在の建昌小学校

に特に課題、問題点はないか。 

 

（３）校長、教頭住宅建設はどのよう

になるのか。 

 

（４）新聞紙上での一連のいじめ問題

についての対応について教育委員長の

見解を問う。 

 また、本市でもアンケート調査をど

のように考えるか。 

 

 

 ８月１８日の新聞報道では、財務省

は、総務省を通じて都道府県などに対

して、地方公務員の給与削減を国家公

務員と同調するよう要請したとある

が、このことについての市長の考えを

問う。 

 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

２．笹井 義一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマートＩＣの計

画と今後の予定につ

いて 

 

７月 23 日の全協で、「スマートＩＣ

の計画と今後の予定」について説明を

受けた。 

これまでの経過は、 

①平成 22 年 10月 13日 

・スマートＩＣ整備事業設置可能性調

査業務委託 

②平成 23 年 7 月 27日 

・スマートＩＣ整備事業実施計画書作

成業務委託 

③平成 24 年 2 月 20日 

・スマートＩＣ打合せ会 

④平成 24 年 5 月 6 日 

・スマートＩＣ整備事業九州自動車道

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２．笹井 義一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道路接続協議書作成業務委託 

⑤平成 24 年 7 月 18日 

・作業部会事前打ち合わせ 

 

 今後の予定は、 

平成 24年 7月 25 日 

●スマートＩＣ作業部会 

●年内に作業部会⇒勉強会⇒地区協議

会で最終決定 

●連結許可が決定後スマートＩＣ整備

事業に着手する。 

 

質問 

 平成 22年 10月 13日から平成 24年 8

月までの概ね 2 か年間、議会に対して

具体的な説明は無く、全協での質疑に

対しても「桜島ＳＡ」か「高速バス停」

か決定していない旨の回答だった。 

 予定通り経過した場合は、平成 25年

度にはスマートＩＣ整備事業に着手す

るものと思われる。 

 

（１）議会に対しては、どの時点で詳

細説明を行うのか。 

 

（２）全協での質疑に対して、「桜島Ｓ

Ａ」か「高速バス停」か決定していな

いと回答したが、現時点でも決定して

いないのか。 

 

 

（３）桜島ＳＡの建昌城跡側は、平成 5

年の豪雨で崩壊して施設を押しつぶし

た。安全性に対する質問に対して、安

全であると答弁したが、根拠を示せ。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．竹下日出志 

 

 

１．「防災・減災総点

検運動」の実施につ

いて 

 九州北部豪雨災害の教訓を生かし、

災害から住民の命を守るため、河川・

橋などの危険な箇所を住民の目線でチ

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．竹下日出志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．竹下日出志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市税等の収納率

の向上対策について 

 

 

 

３．救急車に音声翻

訳装置の導入につい

て 

 

 

 

 

４．学校・公共施設

トイレの整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

５．子育て支援策に

ついて 

 

 

 

 

６．円滑な投票のた

め投票事務の改善に

ついて 

ェックしていく「防災・減災総点検運

動」を実施する考えはないか。 

 

 

 税金及び水道料金、市営住宅家賃等

の公共料金のクレジットカードによる

支払い制度を導入する考えはないか。 

 

 

 病気やけがの外国人を救急搬送する

際、症状などを尋ねる言葉が１７か国

語で流れる「外国人救急搬送シート」

（音声翻訳装置）を導入する考えはな

いか。 

 

 

（１）市内の小・中学校及び公共施設

のトイレを、和式から洋式便器に改善

する考えはないか。 

 

（２）重富小学校のプール横にある汲

み取りトイレを、水洗トイレに改善す

る考えはないか。 

 

 

乳幼児を連れた母親が、気軽に外出

できるように「赤ちゃんの駅」を公共

施設に設置すること。また、民間施設

に設置を依頼する考えはないか。 

 

 

（１）受付窓口に提出する宣誓書への

記入を自宅でもできるように、「選挙の

お知らせ」（ハガキサイズの投票入場

券）の様式を変更し、裏面に宣誓書を

掲載する考えはないか。 

 

（２）視覚に障がいを持つ方への情報

バリアフリー化対策として、すべての

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

選挙管理委

員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．竹下日出志 選挙において選挙公報の音声コード化

を図れないか。 

 

４．河東 律子 １．教育環境の整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．あいら市ふるさ

とハローワークの増

設について 

（１）施設や備品の整備は、学校現場

からの要求に対して十分に対応できて

いるか。 

 

（２）教職員が一般に使用する備品の

中で次の①、②はどのような基準で配

備されているか。また、教師の使用に

十分対応していると考えるか。 

①教師が使用するパソコン 

②印刷機 

 

（３）建昌小のプールのトイレは使用

するには、あまりにも粗末である。改

修できないか。 

 

（４）建昌小１年生の教室前の手洗い

場は、雨天の場合雨にぬれないと出入

りできない。雨よけを造るなど改修で

きないか。 

 

 

 昨年、あいら市ふるさとハローワー

クが開設され、職を求める市民に大変

喜ばれている。 

 一方、利用者が多く、待ち時間が長

い等市民の声がある。施設を増設し、

職員の増を要求するなど、利用者の要

望に応えられないか。 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

５．神村 次郎 

 

 

 

 

 

 

 

１．成人式について 

 

 

 

 

 

 

 

「大人になったことを自覚し、自か

ら生きようとする青年を祝いはげま

す」ことを趣旨に祝日法が制定され、

成人式の開催日は、ほとんどのところ

で「成人の日」に行われていたようで

ある。 

 ところが、近年、地方では就職や進

学で地元を離れる人が多いので、実家

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

５．神村 次郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．陶夢ランドの環

境整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に帰省する人が多いお盆や松の内など

に開催されるケースも多くなっている

ようである。以下について問う。 

 

（１）現在の成人式、実施日の決定の

経緯及び経過について問う。 

 

（２）成人式の開催日を１月４日に開

催できないか問う。 

 

 

 陶夢ランドは、屋内競技場、多目的

ホール、多目的広場、こども広場等が

ありグラウンドゴルフ、ゲートボール

等のスポーツ愛好者、また、陶芸体験

のできる施設もあり、自然豊かな環境

の施設として利用者に喜ばれている。

以下について問う。 

 

（１）陶夢ランド近辺には、キャンプ

場、コテージ施設、炭焼き体験等ので

きるさえずりの森がある。施設間の連

携した事業やイベント等を計画できな

いか。比較的市街地に近い施設として

地域間交流等期待できる。 

 今後の計画について問う。 

 

（２）陶夢ランドは、自家用車の利用

者が多く利用団体が重なったときに

は、市道への路上駐車もあり、付近住

民から苦情がある。 

駐車場の整備は検討できないか問

う。 

 

（３）屋内競技場は、希望の日を申し

込んでも、なかなか空いていない。ド

ーム施設として拡張はできないか問

う。 

 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

５．神村 次郎 ３．景観行政の推進

について 

 総合計画で、本市の現状について、

北側の丘陵・山地と南側の錦江湾と桜

島の豊かな自然環境に囲まれ、歴史と

文化の調和した、雄大な眺望と景観に

恵まれたすばらしい環境を有してい

る。また、今後の施策として景観の保

全と創造にむけ計画の策定を進めるこ

とにしている。 

姶良市は、今回、景観行政団体とな

った。今後の景観行政の進め方につい

て問う。 

 

（１）景観行政団体になったことで、

本市の将来のまちづくりでどのような

効果があるのか問う。 

 

（２）景観行政団体になることで、ど

のような施策をすすめるのか問う。 

 

（３）景観計画、条例等の整備時期に

ついて問う。 

 

（４）本市の代表的な景観資源はどこ

か問う。 

 

市長 

 

 


